

# *L'université d'Holguín commence sa septième conférence internationale*

---



La Havane, 28 avril (RHC).- L' Université « Oscar Lucero Moya », de la province cubaine d'Holguín, a commencé la Septième édition de sa Conférence Internationale qui prendra fin demain, dans la station balnéaire de Guardalavaca.

Luis Cuevas, vice-recteur à la recherche et aux cours de perfectionnement de ce centre d'enseignement, a signalé que l'objectif central de la rencontre est de faciliter un espace de rencontre entre des professeurs et des chercheurs pour l'échange d'expériences et pour la coopération inter-institutionnelle en vue de la réalisation de projets conjoints de formation, de recherche et de développement.

La conférence inclut 7 symposiums au cours desquels plus de 400 participants d'Amérique, d'Europe et d'Afrique débattront de thématiques concernant le patrimoine culturel, les études linguistiques et l'application d'initiatives nécessaires pour le développement local, entre autres.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/54193-luniversite-dholguin-commence-sa-septieme-conference-internationale>



**Radio Habana Cuba**